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岡山大学 教育学部

学校教育教員養成課程
小学校教育コース

横田 大地

私は現在、岡山大学教育学部学校教育教員養成課程小学校教育コースに通っています。大学では、学習指導
案の作り方や教育心理学など様々なことを学んでいます。また、私は国語専修に所属しているので、音声学や
文法論など国語学について深く学んでいます。大学の友達と学ぶことは自分にとっていい刺激になり、新たな
知識、新たな発見につながっています。

受験勉強はその日の勉強計画を立てると効率も上がり、成績も上がります。私は、学校の休み時間には課題、
放課後２時間と家に帰って４時間受験勉強といった感じで一日を過ごしていました。また、自分は何の教科が得
意で、何の教科が苦手なのかなど自分自身を知ることも大切だと思います。受験勉強は大変です。私自身、勉
強をやってもやっても、成績が伸びなかった時期があり、苦しかったです。そういう時に私は、ザ・クロマニヨンズ
さんの「どん底」や日向坂４６の「青春の馬」を聴いて自分を励ましていました。皆さんも苦しいときは音楽を聴い
たり、スポーツをしたりしてリフレッシュしてください。受験勉強は大変だと思いますが、不撓不屈の精神で志望
校合格に向けて頑張ってください。応援しています。

愛媛大学 法文学部
人文社会学科

小坂 ちなせ

私は今、愛媛大学生として勉強に励んでいます。例年であれば大学に行って講義を受けるのですが、今年は新型コロナ
ウイルスの影響でオンライン授業をしています。同期型や非同期型授業など様々な方法で受講しています。学校に行く機
会が少ないですが友達もでき楽しい日々を送っています。在校生の皆さんも新型コロナウイルスの影響で大変だと思いま
す。特に勉強面で困る時があると思います。私自身高校生活を通して勉強で困ったことが何度もありました。その時は先
生に質問をするなどしていました。また復習をこまめにすることが大切だと思います。受験生の皆さんはたくさん悩むこと
があると思いますが自分を信じて頑張って下さい。また勉強以外にも友達と過ごす日々を大切に過ごして下さい。高校で
学ぶことはたくさんあると思います。ぜひたくさんの経験を積んで悔いのないように過ごして下さい。応援しています！

茨城大学 教育学部
養護教諭育成課程

長谷川 彩

私は現在、香川大学創造工学部創造工学科機械システムコースに通っています。大学では、専門基礎科目であ
る、物理や数学に加え、機械の実験やリスクについて考えるリスクマネジメントも学べます。また、私は工学部で
すが、心理学や経済学のような文系科目やドイツ語やフランス語といった第二外国語を自主的に学ぶことができ
ます。他にも、将来就職したときに必要なマナーや敬語の使い方、メールの書き方なども学べます。そこでは、他
の学部の人とも一緒に講義を受けることが多く、他の学部の話を聞くことで新たな発見をすることができます。

大学には、高い志や夢を持っている友達が多く、とても良い刺激をもらうことができます。私も入学してからあまり
経っていませんが、こんなにも刺激をもらえるとは思っていませんでした。また、自由な時間が多くやりたいことを
沢山挑戦することができます。まだ、やりたいことが見つかっていない人でも、やりたいことを見つけることができ
るほどの時間と環境があります。受験は苦しいことが沢山あると思います。ですが、その苦しさは、今後の人生に
おいて大きな財産になると思います。頑張ってください。

香川大学 創造工学部 創造工学科
機械システムコース

國峯 涼

私は茨城大学教育学部養護教諭養成課程に進学しました。茨城大学は大学では珍しく学部又は学科に担任の先
生がついてくれます。履修登録や単位の事、不安な事を相談すると力になって下さる心強い存在です。今年はコロ
ナウイルスの影響で入学式やガイダンスもなく、前期はオンライン授業で友達を作る事も難しい状況です。しかし、
学科の先生が交流する機会を作って下さり、先輩に話を聞く事ができ、同級生とも親睦を深める事ができました。
また、オンライン授業ではリアルタイムでの授業が行われています。中には、グループワークを行い、画面共有の
機能を利用したプレゼンテーションを行う授業もありました。こうした活動を通して他学部の人とも親交を深める事
ができたのでオンライン授業も楽しく行う事ができています。
最後に、受験勉強はなかなか思う通りに行かず、苦しい事の方が多いと思います。しかし、自分の目標に向かって
全力で頑張った経験は自分の宝になると思います。受験生の皆さんも目標に向かって頑張って下さい！

私は九州大学工学部機械航空工学科に通っています。機械航空工学科は二年次から機械工学コースと航空宇宙工
学コースに分かれます。一年次は基幹教育として学部学科の専攻科目に縛られず様々な分野の基礎を学びます。さ
らに、理系学部でも文系科目を、文系学部でも理系科目を履修しなければなりません。一部の科目は自分で好きなも
のを選ぶことができます。自分の好きな分野や将来役に立ちそうな科目を学ぶのもいいですが、今まで興味を持って
こなかったことを学んでみるのも面白い経験ができると思います。大学では自由な時間が増えるので、サークル活動
やアルバイトなどの自分がやりたいことをできることが大きな特長だと思います。こうした活動で得る経験も人生の良い
糧になるのではないでしょうか。今年はCOVID-19が大学生活にも暗い影を落としていますが、大学生活はもっと楽しい

ものです。受験勉強は苦しいし、将来に不安を感じているかもしれませんが、そこを乗り越えた先には楽しいことが
待っています。皆さんが大学に入る頃には事態が好転していることを信じて頑張ってください！

九州大学 工学部
機械航空工学科

池田 亘

私は群馬大学医学部保健学科で作業療法学を専攻しています。作業療法とは、簡単に言うとリハビリです。リハビリという
のは、理学療法士を想像するかもしれませんが、作業療法士は理学療法士に比べてより患者さんの心のケアが必要になっ
てくる仕事だと私は思います。群馬大学医学部保健学科では、学生約３人に１人の先生がつくチューター制度というものが
あります。悩みなどを相談して親切に対応してくれます。今年は、オンライン授業というものが行われ、パソコンで授業を受
けました。不慣れな環境ではありましたが、何とか前期を乗り越えることができました。通常の大学生活というのが大学生で
ある私にも分からないので、受験のことについて話ができればなと思います。受験といわれても何の勉強からしたらいいか
分からないという人は少なからずいると思います。私もそうでした(笑)。一番初めは、英単語を覚えることから始めることをお
すすめします。英単語を覚えていくことで、英語長文がかなり読みやすくなります。１日10語から始めてみたらどうでしょうか。

そして受験において最も大事だと思うことは、メリハリをつけることだと思います。勉強の合間にしっかりと休憩を取りいれて、
無理しすぎず頑張ってください！

群馬大学 医学部
保健学科

大月 涼太


